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Ciudad Real 

 El presidente provincial Carlos Cotillas: “Arruinar a la 
región y colocarse tras las pancartas junto a los que están 
sufriendo las consecuencias de las políticas del PSOE es maldad” 
 
Reunión del Comité de Dirección 
 
Cotillas ha informado sobre el Comité de Dirección, en 
el que se ha organizado la actividad interna del partido 
para las próximas semanas y se han constituido todas 
las comisiones de trabajo, un total de siete, que 
tendrán un paralelismo con las siete consejerías del 
Gobierno de CLM. Cotillas ha aplaudido que se 
comiencen a regularizar los pozos y los derechos de 
concesión de agua para riego “para dar esperanza al 
sector en la provincia y después de que los Gobiernos 
del PSOE se hayan caracterizado por las sanciones, por 
las multas y por la persecución continua de unos 
agricultores a los que hacían responsables de todos los 
males”. El Gobierno y las CCAA “están cumpliendo” y 
ahora es el Banco Central Europeo el que tiene en su 
mano cortar el juego de los especuladores con la prima 
de riesgo. A su juicio, “el BCE no puede ser parte del 
problema, sino parte de la solución”. 

 

 
                    Miembros del Comité de Dirección 

 
Alcázar 

La diputada nacional Carmen Quintanilla: “No olvidemos 
que los que han arruinado el país son los socialistas, los mismos 
que ahora llaman a la calle” 

 

 
 
 
Quintanilla consideró “una falta de responsabilidad” que el Partido 
Socialista “esté convocando a la ciudadanía a través de mensajes sms a 
manifestarse” y que “siempre lo haga cuando gobierna el Partido Popular. 
Ha insistido en que es el momento de “tomar medidas para salir del mayor 
socavón de la historia del país” del que el Partido Socialista “es el 
responsable no sólo en España, también en Castilla-La Mancha” y al hilo de 
esta cuestión recordó que esta comunidad autónoma tiene que pagar este 
mes 1.300 millones de euros en concepto de deuda y de intereses, una 
cantidad de dinero con el que “al menos se podrían construir 45 centros 
de salud”. 
 

               Quintanilla y Pelayo 
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Manzanares 

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: 
“Con la regularización de 66 pozos del Alto Guadiana, comienza 
una nueva etapa para la agricultura de la región” 
 
Durante su visita a la Feria Regional del Campo y Muestras de Castilla-La Mancha (FERCAM) 
 
Lucas-Torres ha calificado de “buena noticia” el 
anuncio que ha realizado la presidenta Cospedal, de 
que la Confederación Hidrográfica del Guadiana va a 
firmar los primeros 66 expedientes para regularizar la 
situación de los pozos que se encuentran en el ámbito 
del alto Guadiana, unos 8.000 aproximadamente,  de 
los cuales 4.000, corresponden a cultivo leñoso. 
“Comienza una nueva etapa para la agricultura en 
Castilla La Mancha, gracias al trabajo del Gobierno 
regional”. También se ha referido al desarrollo de 
FERCAM y ha destacado “lo que ha conseguido el 
Ayuntamiento de Manzanares y su alcalde 
profesionalizando al fin esta feria del campo”, ya que, 
actualmente, “estamos a la altura de otras ferias en  
España como la que se celebra en Zaragoza y a nivel 
europeo con la de Burdeos”. 

 

 
                 Lopez de la Manzanara y  Lucas-Torres

 

 

 
 

 


